
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO ARTESANATO

Aos dezessete de setembro de dois mil e dezenove, na sala de reunião da
Secretaria de Estado da Cultura do RS (SEDAC), reuniram-se os membros do
Colegiada Setorial de Artesanato para tratarem da seguinte pauta: retomada
dos trabalhos do colegiadol elaboração do Regimento Internos apresentação de
demandas referente à pré-conferencia estadual de Cultura e elaboração dos
planos setoriais. A reunião teve início com a palavra do Assessor Especial do
Departamento de Memória e Património, que informou que esta reunião tinha o
intuito de retomar o trabalho do colegiada. Apresentou o departamento e os
quatro colegiados que estão ligados ao mesmo. Lembrou que já faz algum
tempo que não ocorrem as reuniões.

A portaria de 2015, já vencida, foi apresentada na sequência. Continuou,
informando que o departamento tem a ordem de retomar o trabalho do
colegiado, com a publicação de uma nova portaria, além de auxiliar o mesmo
na construção de seu regimento interno, sua eleição e, também, a preparação
da pré-conferência estadual de cultura, que se realizará ainda no ano de 201 9.

A Sra. Monica Wiggers, do DMP, reiterou a intenção de retomada dos trabalhos
do colegiado, passando a palavra para que todos pudessem se apresentar e
informar a instituição/ entidade que estavam representando. Encerrada a$
apresentações, a atual coordenadora, eleita em 2015, Sra. Rejane Verardo,
passou ao Sr Eduardo Hahn a documentação do colegiada. Informou, também,
que a publicação da última nominata, e demais documentos pertinentes, no
Diário Oficial do Estado nunca ocorreu, ainda que tenha sido realizada toda a
tramitação em tempo hábil. Ainda, felicitou novo início dos trabalhos, ressaltou
que o Rio Grande do Sul é o segundo estado com esse tipo de organização e
que o Artesanato, para além de manifestação cultural, é um importante ativo
económico, gerador de trabalho e i'enda.

Dando continuidade, Sra. Monica apresentou a portaria de 2015 e perguntou se
os relacionados teriam vontade de continuar o trabalho, permanecendo como
representantes das áreas. Então, Sr. Eduardo sugeriu que se contatassem
todos os relacionados em 2015, para que se questionasse oficialmente o
interesse na permanência e, com o retorno, que se encaminhe para a
Assessoria Jurídica da SEDAC. Foi recomendado a alteração das indicações
da Prefeitura Municipal de Porto Alegre, visto que com a mudança de gestão,
não se encontratn mais no quadro de servidores, que pertenciam à antiga
SMIC

A diante, a Sra. Monica apresentou o modelo de Regimento Interno dos
Colegiados Setoriais e, a Sra. Rejane informou que não houve construção de
nenhum regimento no passado. A representante do DMP afirtnou que serão
respeitadas as características de cada colegiado e que, tão logo, esteja
construído, o mesmo será submetido à análise da AJUR/SEDAC.
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